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Cette période a été principalement marquée :  
 

 Au mois de Mai, par le Congrès électif de la Fédération Française de Ski à Chambéry, durant 
lequel le 1er Forum des Présidents de Clubs s’est tenu, occasion du lancement officiel du 
Plan National de Développement que la Fédération a souhaité initier au bénéfice de 
l’ensemble de ses Clubs, de loisir et de compétition. J’adresse mes remerciements à toute 
l’équipe du Comité Régional de Ski de Savoie pour l’organisation remarquable de ces trois 
journées. Je tiens à féliciter l’ensemble des élus qui ont rejoint les équipes dirigeantes de nos 
différents comités régionaux et également ceux qui constituent désormais le nouveau Comité 
Directeur de la FFS. 

 Au mois de Juin, par le Congrès électif de la FIS à Barcelone, une semaine de réunions pour 
défendre, avec l’ensemble de la Délégation, les intérêts et les positions de notre Fédération à 
l’International. 

 

 

Lundi 12 Mai 2014, déplacement à Megève pour participer à la Mission sénatoriale Commune 
d’Information sur la Réforme des Rythmes scolaires (MCIRR) ; en fin d’après-midi, accompagné de 
Jean-Claude EXCOFFIER, Président de la Commission nationale du Parcours de l’Excellence 
Sportive, signature de la Convention Structure d’appui scolaire pour les sportifs de haut niveau au 
Lycée d’altitude de Briançon, en présence de Jean-Paul CARLHIAN, Président du Comité Régional 
Ski Alpes-Provence. 

 
Mercredi 14 Mai 2014, à Milan, déjeuner de travail avec Tito  GIOVANNINI, Directeur d’INFRONT 
SPORTS & MEDIA, et son Président Marco BOGARELLI. 
 
Vendredi 16 Mai 2014, Conseil Fédéral de la F.F.S. à Chambéry dans la perspective du Comité 
Directeur programmé dans l’après-midi et de la présentation du Plan National de Développement aux 
Présidents de Clubs prévue le lendemain ; Comité Directeur, avec notamment à l’ordre du jour le 
choix des compagnies de courtage, d’assurance et d’assistance suite à l’appel d’offre et 
l’établissement des cotisations licences et assurances, des droits d’affiliation et des cotisations des 
Clubs affiliés pour la saison 2014/2015. 
 
Samedi 17 Mai 2014,  Assemblée Générale ordinaire de la F.F.S. suivie du 1er Forum des Présidents 
de Clubs, temps d’échanges qui a réuni plus de 250 représentants fédéraux autour du Plan National 
de Développement 2014-2018, avec également la présentation, par deux de ses responsables, de la 
politique de développement de la Fédération Française d’Athlétisme. 
 
Dimanche 18 Mai 2014, toujours à Chambéry, Assemblée Générale élective du Comité Directeur de 
la Fédération clôturée par l’élection du Président pour la nouvelle Olympiade 2014/2018.  
 
Mardi 20 Mai 2014,  déplacement à Paris pour la réunion du Collège des Présidents des Fédérations 
Olympiques au CNOSF. 
 
Mercredi 21 Mai 2014,  toujours à Paris, le matin, Assemblée Générale du CNOSF ; l’après-midi, avec 
Samuel LOPES, coordonnateur de l’événement, rendez-vous avec les responsables d’ADREA, 
mutuelle partenaire de la Coupe du Monde de Combiné Nordique de Chaux-Neuve, pour le 
renouvellement de son partenariat avec l’association NORDIC EVENEMENTS, puis réunion à l’Institut 
National du Sport, de l'Expertise et de la Performance (INSEP) pour présenter avec Fabien SAGUEZ 



le bilan des JO 2014 aux membres de la Mission d'Optimisation de la Performance des fédérations 
nationales olympiques et paralympiques (MOP). 
 
Jeudi 22 Mai 2014,  participation, en compagnie de Fabien SAGUEZ, à la réunion annuelle de la 
Commission Nationale Militaire de ski du Centre National des Sports de la Défense (CNSD) pour le 
bilan de la saison 2013/2014 et la préparation de la saison 2014/2015, dans les locaux du CNOSF ; 
en fin d’après-midi, au Ministère de la Défense, à l’invitation de Monsieur le Ministre Jean-Yves LE 
DRIAN, cérémonie organisée en l’honneur des sportifs de l’Armée médaillés Olympiques. 
 
Samedi 24 Mai 2014,  au siège de la F.F.S., Comité Directeur avec l’élection des membres du Conseil 
Fédéral, de ses Vice-Président-e-s, et des Président-e-s des diverses Commissions nationales.  
 
Mercredi 28 Mai 2014,  dans les locaux de la Fédération, signature de la Convention de partenariat 
2014/2018 établie entre PUBLISKI, la Fédération et la CAISSE D’EPARGNE représentée par 
Stéphanie PAIX, Présidente du Directoire de la CAISSE D’EPARGNE Rhône-Alpes, en présence de 
Jean-Luc RIGAUT, Maire d’Annecy, de son Adjoint aux Sports Gilles BERNARD, et de l’ensemble des 
membres du Comité de Direction de la CAISSE D’EPARGNE Rhône-Alpes. 
 
Lundi 02 Juin au Samedi 07 Juin 2014, déplacement à Barcelone pour la Congrès électif de la FIS 
avec Fabien SAGUEZ et les membres de la Délégation française œuvrant dans les différentes 
commissions.  
 
Dimanche 15 Juin 2014, déplacement à Paris, au Palais de l’Elysée, avec la Direction de la 
Fédération et les membres de l’encadrement sportif présents à Sotchi, pour la cérémonie de remise 
de décorations aux médaillés Olympiques et Paralympiques des Jeux Olympiques d’hiver 2014 par 
Monsieur le Président de la République. 
 
Lundi 16 Juin 2014,  réception des athlètes médaillés Olympiques au siège parisien de LACOSTE, 
Partenaire du CNOSF, puis déplacement de la Délégation dans les Yvelines pour un déjeuner 
organisé par la Direction de la CAISSE D’EPARGNE à l’occasion de son symposium annuel. 
 
Mercredi 18 Juin 2014,  déplacement à Paris au CNOSF pour une réunion des Présidents de 
Fédérations Olympiques, occasion d’un entretien avec les responsables de la chaîne télévisée 
d’informations sportives L’EQUIPE 21 ; en soirée, dîner officiel avec Madame Najat VALLAUD-
BELKACEM, Ministre des Droits des femmes, de la Ville, de la Jeunesse et des Sports, Monsieur 
Thierry BRAILLARD, Secrétaire d’Etat aux Sports, et l’ensemble des membres du Bureau élargi du 
CNOSF.  
 
Samedi 21 Juin et Dimanche 22 Juin 2014 , déplacement à Nœux-les-Mines (62) avec David 
LOISON et Samuel LOPES, à la rencontre des responsables et licenciés de Clubs du Comité 
Régional de Ski Ile-de-France et Nord-Ouest présidé par Stefano PISCOPO, à l’occasion d’une 
journée d’échange et de convivialité organisée sur le site du stade de glisse artificiel de Loisinord. 
 
Lundi 23 Juin 2014,  signature à Annecy en présence de David LOISON et d’Hervé BERNA du 
contrat renouvelé pour les quatre prochaines années entre PUBLISKI, la F.F.S. et le LABORATOIRE 
DU DERMOPHIL INDIEN, Fournisseur officiel des Equipes de France de Ski et de Snowboard. 
 
Mercredi 25 Juin 2014 , déplacement à Corrençon-en-Vercors pour l’inauguration de l’Espace 
Biathlon Ski-Roue du Vercors, en compagnie de Marcel CALVAT, Vice-Président de la FFS et 
Président du Comité Sports de Neige du Dauphiné, et les élus du plateau du Vercors. 
 
Jeudi 26 Juin 2014,  à Annecy, déjeuner de travail avec Monsieur le Préfet de Haute-Savoie Georges-
François LECLERC ; en fin d’après-midi, réunion en mairie de Tignes avec Fabien SAGUEZ, Jean-
Louis GALINIER pour l’Alpin, Fabien BERTRAND pour le Ski Freestyle, et les responsables de la 
station afin d’évoquer les conditions d’entraînement des Equipes de France sur le glacier de la 
Grande Motte.  
 
Vendredi 27 Juin 2014,  déplacement à Chambéry pour intervenir lors de l’Assemblée Générale du 
CLUSTER MONTAGNE à l’invitation de son Président exécutif M. Xavier GALLOT-LAVALLEE, 
également Président du Groupe MND/MBS ADIC, Fournisseur officiel des Equipes de France de Ski ; 



occasion de rencontrer la centaine d’entreprises membres de cette association impliquées dans 
l’aménagement de la Montagne. 
 
Je voudrais saluer les Athlètes qui ont décidé, à l a fin de cette saison, de mettre un terme à 
leur carrière sportive dans le haut niveau, et prin cipalement Marie-Laure BRUNET (BIATHLON), 
Laure BARTHELEMY (SKI DE FOND), Déborah ANTHONIOZ ( SNOWBOARD), Gabriel RIVAS 
(SKI ALPIN) et William BANKES (SNOWBOARD). Je souha ite à tous une belle reconversion 
professionnelle.  
 
Pour les congés annuels, la Fédération Française de Ski fermera ses portes du 1er août au soir au 18 
août au matin. Bon été ! 
 

 

Michel VION 
Président de la Fédération 

Française de Ski. 


